

トヨタ車体研究所 2020年度入社式を実施

当社は、4月1日（水）本社（鹿児島県霧島市）において2020年度入社式を挙行了しました。社長 立松哲二のあいさつ、辞令交付に続き、新社員8名が1名ずつ、自己紹介と抱負を述べました。

■社長あいさつ（要旨）■

8名の新社員の皆さん入社おめでとうございます。新型コロナウイルスが感染拡大している中、当社の入社式もどうしようか悩みましたが、換気とマスク着用など対策を実施し、無事入社式を迎えられたことを大変嬉しく思っております。

私は『歴史・人・夢・技術を大切に伝承と変革で「Best Place to Work」を目指そう！』をスローガンにしています。トヨタ車体研究所を「Best Place to Work」にするために、3つのことを皆さんにお願いしたいと思います。

- ① 会社の歴史に感謝し、自分たちの技術・製品に自信と誇りを持つ
- ② 一人ひとりがチャレンジマインドと感度を高め、人間力と技術力を磨く
- ③ 当事者意識と覚悟を強く持ち、変革を続ける

《新入社員の皆さんに期待したいこと》

1. 失敗を恐れずに勇気を持って挑戦する
2. いろいろな事に興味を持ち視野を広げる
3. 若い感性で職場、先輩・上司に刺激を与える
4. 存在感のあるプレーヤーになろう
5. 夢を持つ
6. いってみよう、やってみよう！
7. グローバル人材になろう！



以上